

1914-1918
fusillés pour l'exemple



pour la RÉHABILITATION

Collectif de Loire-Atlantique pur la réhabilitation collective des fusillés pour l'exemple de 1914-18

Réunion publique

« Pour un monument en hommage aux 639 fusillés pour l'exemple de 1914-1918, sur la ligne de front »

Mercredi 14 décembre 19 H 30

Maison des Syndicats - Gare de l'Etat

2^{ème} étage Salle F1 Place de la Gare de l'Etat/Bd de la Prairie au Duc

Avec la participation de Nicole AURIGNY

Présidente de l'Association pour l'érection d'un monument en hommage aux Fusillés pour l'exemple (A.E.M.H.F.E.)

Sur les 639 fusillés répertoriés par le ministère, 11 sont nés en Loire Inférieure. Six d'entre eux ont été exécutés au cours de l'année 1916. Quelques-uns ont eu leur nom inscrit sur les monuments aux morts, grâce à l'intervention d'élus républicains. Mais pour tous, une même exigence doit être satisfaite : réhabilitation collective par une loi générale !

Dans notre département, 7 Conseils Municipaux ont pris position : Les Sorinières (2012), Donges (2013), La Chapelle-Launay (2013), Montoir, St Herblain (2014), Savenay (2015), Indre (2016). Un député, un sénateur et l'ancien président de région ont eux aussi pris position.

Avec les familles des descendants, avec les associations démocratiques, nous poursuivons le combat pour la réhabilitation et lançons une campagne pour ériger un monument rendant hommage aux 639 fusillés !

Associations membres du collectif de Loire-Atlantique:

- ARAC: Association Républicaine des Anciens Combattants
- LDH : Ligue des Droits de l'Homme
- LP : Libre Pensée
- Collectif nazairien : Association Nationale des Anciens Combattants et Amis de la Résistance, Union Pacifiste, Ligue des Droits de l'Homme, Libre Pensée, Mouvement pour la Paix